

R7 JS通信～team 高中～ No.14

令和7年10月6日
JS担当チーム

プレ公開授業ありがとうございました！

公開授業ありがとうございました。JSチームⒶも8授業、すべて見させていただきました。どの授業にも工夫がされていたのに、5分程度しか見られず残念でした😢

今回のプレ公開授業を堀田先生に見ていただき、校長室でのオフレコのお話でいただいたアドバイスをみなさんにお届けしたいと思います。

・めあて⇨ふりかえりの徹底

そんなん当たり前やんと言いたくなるのですが、特別な授業では抜けてしまうことが多くあります。また、時間が足りなくなつた時、優先するのはふりかえりです。

設定しためあてにどこまで迫れたのか？授業内容のふりかえり+学び方のふりかえりをしていくことが大切。学び方のふりかえりで高中生はもっとできるようになる生徒が増えそうとお伺いしました。

・授業の手順の指示が多すぎる

生徒が覚えてられない！という量の指示がでると、わからない子たちの手が止まってしまいます。手順を明確にしておくことはとても大切。

・本当に生徒につけたい力は何？

情報活用能力を育む授業…やれ Chromebook だ、思考ツールだ…そちらに気をとられてしまっていませんか？やはり学習指導要領をしっかり確認し、生徒たちにつけたい力を指導する中で、「情報活用能力」を育む取り組みがあります。

JSチームⒶの指導案の下書き、お見せします(本当に手書きです)

